

mars 2019

Tivoly

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Consommables](#)

Parrainage du team SRC Kawasaki

Au 1^{er} janvier de cette année, dans un cadre général de redynamisation de sa marque, le groupe Tivoly a signé un accord avec le Team SRC Kawasaki France pour l'accompagner sur les compétitions 2019 du Championnat du Monde d'Endurance, et notamment les 24 Heures du Mans moto et le Bol d'or au Castellet.

Course d'endurance de 8 heures ou 24 heures, chaque compétition est une véritable épreuve où pilotes et machines sont sollicités à l'extrême. C'est cette performance que le fabricant français entend mettre en parallèle avec la qualité de ses outils, conçus pour accompagner durablement leurs utilisateurs dans tous leurs projets

quel que soit le marché concerné (bricoleur débutant ou averti, artisan professionnel ou atelier de maintenance, sous-traitant aéronautique ou automobile...). De fait, chaque moto est conçue sur mesure pour répondre aux sollicitations qu'elle devra supporter durant de nombreuses heures avec toujours la recherche du meilleur compromis Poids / Solidité, une exigence technologique déjà maîtrisée par Tivoly et validée, par exemple, par son action sur le marché aéronautique.

Outre l'image qualitative associée à ce parrainage, la société savoyarde devrait initier avec son partenaire sportif un partage d'expérience dans tous les domaines du perçage, du filetage et du vissage pour optimiser l'entretien quotidien et en compétition des motos, un travail qui impose un équipement important en outillages et consommables. Un volet important de l'accord pour David Petitprez, directeur de la BU Distribution de l'industriel français : «Composites, alliages spéciaux, contraintes d'usinage, la collaboration entre Tivoly et Kawasaki apportera mutuellement une évolution par le partage ».

Endurance, fiabilité des machines et des hommes, plaisir de l'accomplissement... Tivoly communiquera donc sur ces valeurs durant toute l'année 2019 avec notamment des packs VIP pour des distributeurs partenaires et une évocation de la vie de l'équipe SRC Kawasaki ponctuée de portraits d'hommes et de présentations de machines effectuée au travers de sa page Facebook.

